
それともう１つ、この２週間で名古屋の情勢もが
らっと変わり、またコロナの騒ぎが発生しています｡
東京ＲＣは８月は全部休会と決定し、９月から活動
するかどうかは８月初めの理事会で決めるという
ことです。名駅ＲＣは８月は２回しか例会はありま
せんが、そのうち1回（８／５）は短縮例会の予定で
す。東京ＲＣは通常の１時間の例会か休会かのどち
らかから選択するということで、結果として休会と
したそうですが、是非そのあたりの問題も、皆さん
のご意見を執行部にぶつけて頂きたいと思います。
以前ここで私は、９月から通常例会に戻れると思
うとお話ししましたが、また雲行きが怪しくなり、
どうなるかは神のみぞ知るという状態です。クラ
ブの運営も場当たり的にその都度変わっていくこ
とを皆さんにご容赦願いたいと思います。
また、名駅ＲＣの皆さんはものすごく活動的な
方ばかりですので、陽性の方と濃厚接触があった場
合は、速やかに事務局か執行部にご連絡頂きたいと
思います。これだけ活発に動けば、１年間濃厚接触
者と会わないということはあり得ないと思います。
どこかで必ず会っていると思います。神野さんから
は、私が一番危ないと言われていますけれども、も
し私が濃厚接触者となったり陽性になったりした
場合は、筧副会長に私に代わって会長職を務めて頂
きますので宜しくお願いします。お互いコロナに感
染しないように努めていきましょう。

山本裕三会長

今日は皆さんに２つご連絡と
お願いがあります。
１つは西川さん年度の余剰金
の問題です。これをどうするか、

本年度の理事会に一任を受けましたので、その使い
道を皆さんからご提案頂きたいと思います。
１つ例を申し上げます。私の友達が東京ＲＣにい
ます。ここは日本で最初のロータリークラブで、何
事も模範とならなければならないクラブです。東
京ＲＣは使い道としてどういう案を出したかとい
うと、奉仕基金に入れるというようなことではなく、
「四つのテスト」の一番重要な部分、「みんなに公平
か」をベースに考えて、お世話になっている帝国ホ
テルの利用券を３万円分買って全会員に配布した
ということです。帝国ホテルの支配人も東京ＲＣに
入っているそうですが、休会になっていた時もキャ
ンセル料は一切取らなかったそうです。そこで、東
京ＲＣは「みんなに公平か」を考えてそういう結論
を出したということです。
名駅ＲＣの余剰金はまだ正確な金額は出ていま

せんが、どうやったらこの余剰金を「四つのテスト」
の「みんなに公平か」に則した形で分配できるか、
若い人たちにも知恵を貸して頂きたいと思います。

□司会 広井幹康会場運営副委員長 □出席報告 会員総数84名(免除者15名)
義務者出席49名 免除者出席８名 総数57名
出席率74.03％
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入会式／出席表彰例会
コロナ状況下、「四つのテスト」に則したご意見やアイデアを。

◇第1348回８月５日㈬ 短縮例会（軽食準備）
誕生日・結婚記念日祝福

８月12日㈬ クラブ休日：定款第7条1節（ｄ）－（１）
８月19日㈬ クラブ休日：定款第7条1節（ｄ）

◇第1349回８月26日㈬ 通常例会
ゲスト 米山奨学会 ブイティホアさん
入会式 近藤かえでさん 田辺伸生さん
新会員卓話
【例会後】第２回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

第1347回例会

会長あいさつ

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



らないことばかりです。皆様方からのご指導を頂き
ながら、ここにあります「ロータリーの目的」を少
しでも達成できるように頑張って参ります。どうぞ
宜しくお願い致します。

◇「ロータリーの目的」「ロータリー徽章ピン」贈呈

□2019-20年度出席表彰 （敬称略）

出席・ニコボックス委員会 宮下一成委員長
★15年間皆出席表彰者(３名)（2005.7.1～2020.6.30）
遠藤泰昭 川村勝廣 笹谷俊道

★５年間皆出席表彰者(２名)（2015.7.1～2020.6.30）
加藤定伸 両角國男

★ホームクラブ100％出席表彰者(９名)
(遠藤泰昭) 飯田容子 (加藤定伸)
(川村勝廣) 岸田晃彦 三浦久芳
西川達郎 大橋昭治 清水順二

★メークアップ後100％出席表彰者( 49名)

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴本日、新会員の溝部さん、吉川さんのお２人を
お迎えした結果、７月末時点の会員総数は、出席
免除者15名を含め、84名となります。
⑵本年度の会費納入期限は７月31日㈮です。未納
の方は対応をお願いします。
⑶各委員長へご案内のとおり、委員会計画書の提
出期限は７月31日㈮です。未提出の委員会は期
限までにご提出をお願いします。
⑷本日の配布物は「会員名簿」（２冊）です。名簿の
記載内容に間違いがある場合は事務局までお申
し出下さい。また、表紙を開いた１頁目にお名前
のシールが貼ってありますので、ご自身のお名前
かご確認下さい。なお、会員名簿は７月１日現在
で作成していますので、先日退会された仲西さん
が掲載されている一方で、本日入会のお２人及び
８月26日㈬入会予定の近藤かえでさん、田辺伸
生さんは新会員頁へ掲載しています。会員名簿に
は皆様の大事な個人情報が詰まっていますので、
紛失されないよう各自責任をもって保管下さい。
⑸本例会の後、第１回理事会を開催します。関係各
位はご参集下さい。なお、開催場所はホテル側に
ご配慮頂き、８階会議室ではなく７階椿の間です｡

◇歓迎の歌「ＷｅｌｃｏｍｅｔｏＭｅｉｅｋｉ！」について
清水順二ソングリーダー

入会式では本来、「ＷｅｌｃｏｍｅｔｏＭｅｉｅｋｉ！」
を全員で合唱して歓迎するところですが、現在の状
況に鑑みまして、今日は私が１人で歌います。この
歌は、クラブの10周年を記念して作られたクラブ
ソングのうちの１つで、入会式や歓迎式などで皆さ
んに一緒に歌って頂いています。皆さんは今日は手
拍子を宜しくお願いします。（独唱）

(推薦者の言葉 神野重行さん）三井住友信
託銀行の溝部さんは、仲西さんの後任です｡

三井住友信託銀行の溝部晋也で
す。ロータリーには、所沢支店に
おりました時に初めて所沢東ＲＣ
に入れて頂きました。しかし、こ
れから委員会の委員長として頑張
れよ、と言われたところで退会し
てしまい、たった２年しか経験し

ておりませんので、まだまだ本当に未熟者です。色々
教えて頂きながらお役に立てるように頑張りたい
と思いますので、宜しくお願い致します。

(推薦者の言葉 神野重行さん）岩瀬さんの
後任で名古屋鉄道の財務担当の常務です｡

名古屋鉄道の吉川です。ロータ
リークラブという組織や活動につ
いてよく分かっていなくて、一生
懸命インターネットで調べたり、
今日の説明会で聞いたりして、少
しは分かったかなという気には
なっておりますが、まだまだ分か
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ニコボックス
○溝部晋也さん、吉川拓雄さんを歓迎して！！(山本裕三さん)
○吉川拓雄さんの入会を歓迎します。 (西川達郎さん)
○溝部晋也さん、吉川拓雄さんの入会を歓迎して。

(筧 正紀さん)
○溝部さん、吉川さんの入会を祝して。 (加藤友康さん)
○溝部晋也さんと吉川拓雄さんの入会を祝して。

(神野重行さん)
○健康に恵まれて、昨年度もホームクラブ100％出席を達成
できました。コロナに負けず本年度も頑張ります。

(大橋昭治さん)
○溝部晋也さん、吉川拓雄さんのご入会を祝して。

(米坂みよ古さん)
○新しく入会して。宜しくお願いします。気軽にお声がけ頂
けると嬉しいです。 (吉川拓雄さん)

○本日から入会させて頂きます。三井住友信託銀行の溝部と
申します。ロータリークラブ経験は２年あまりの未熟者で
すが、宜しくお願い致します。 (溝部晋也さん)

○久々のワイン会をＡＫＢと合同で９月17日㈭に開催しま
す。新会員の皆様にもご案内しますので、多数のご参加を
お待ちしております。 (清水順二さん)

2020 -21年度 第１回入会式

浅原英之 大輪 稔 藤井圓隆 長谷川徹
早川敏江 広井幹康 本田宏※ 石黒 隆
石井雄二 石川正裕 伊藤清志 岩井孝真
岩崎光記 岩瀬正明※ 神保 誠 筧 正紀
神野重行 加藤友康 萱垣 建 城戸茂樹
小室健次郎 近藤元帥 前田 要 宮下一成
森 美穂 (両角國男) 武藤雅之※ 六鹿敏也
長澤正志 中村 修 小川洋子 齋藤孝一
(笹谷俊道) 佐 藤 修 城野八代江 鈴木 歩
髙田統夫 髙橋健治 高瀬由紀夫※ 種瀬徹也
寺西英宏 恒川和男 上田和志 山田晃也
米坂みよ古 仲西恭一※ 柴田 浩 田坂 寛※
辻 雅人

(クラブ情報委員会)

(会場運営委員会)

★溝部 晋也さん
み ぞ べ し ん や

★吉川 拓雄さん
よしかわ た く お

(※６月末退会)


